

## Das „Mötzingler Heimatlied“

Das Mötzingler Heimatlied wurde vom Mötzingler Adolf Hurlebaus, Sänger im Liederkranz Mötzingen geschrieben.

Anlass hierzu war das anstehende 100jährige Jubiläum des Liederkranz im Jahr 1958, bei welchem das Lied auch uraufgeführt wurde. Die Musik dazu wurde vom Dagersheimer Libert Duttlinger komponiert.

# Mötzingler Heimatlied

ADOLF HURLEBAUS

LIBERT DUTTLINGER

*mf*

1. Du stilles Dorf am Schwarzwaldrand, dich will ich heut besingen,  
 2. Den stillen Gassen allvertraut, dem Kirchlein schmucku. schlichte,  
 3. Viel schöne Mädchen gibt es da und sangesfreudige Brüder,

1. geschaffen bist aus Gottes Hand, mein Herz will ich dir bringen.  
 2. dem fleißig Volk, wohin man schaut, ich heut' dies Loblied dich-te.  
 3. denn wer mal in der Fremde war, den zieh's nach hier stets wie-der

*p* *mf*

1-3. O Mötzingen, du Heimat mein, du Heimat mein, o laß mich ewig bei dir sein!

*f* *rit.*

1-3. O Mötzingen, du Heimat mein, o laß mich ewig bei dir sein!

*rit.*